

Les colis de la Croix-Rouge monégasque distribués par le souverain



Chaque bénéficiaire est reparti avec un colis gourmand.

Tradition immuable de la Fête nationale, la Croix-Rouge monégasque procédait hier à la distribution de colis gourmands destinés à des personnes épaulées par l'institution. Et c'est le souverain qui s'est chargé de remettre hier les cadeaux aux bénéficiaires.

Cette année, 148 colis ont été préparés par les équipes la CRM. Pour chacun à l'intérieur du panier : des rillettes de canard, un pot délice de tomates séchées, une boîte de confit de canard et écrasé de pommes de terre aux cèpes, des griottes, des noix au chocolat. Et une demi-bouteille de Bergerac rouge.

En parallèle de cette distribution princière, 390 colis ont été offerts aux mairies de Beausoleil, Roquebrune-Cap-Martin, La Turbie, Peille et Cap-d'Ail.



Hier, de nombreux bénéficiaires de la Croix-Rouge monégasque sont venus au siège recevoir ce cadeau des mains du prince Albert II.
C. V. (Photos Jean-François Ottonello)